

EWE

Heidkamp wird neuer Vertriebsvorstand

[17.04.2015] Michael Heidkamp wurde zum neuen Vertriebsvorstand des Unternehmens EWE ernannt.

Der Aufsichtsrat des EWE-Konzerns hat Michael Heidkamp zum neuen Vertriebsvorstand benannt. Voraussichtlich Anfang Herbst 2015 übernimmt er dort das Ressort von Matthias Brückmann, der ab Oktober 2015 bei EWE den Vorstandsvorsitz inne hat. „Mit Michael Heidkamp haben wir jetzt auch das letzte bislang noch vakante EWE-Vorstandsressort neu besetzt, und zwar mit einem ausgewiesenen Vertriebsexperten, der durch seine beruflichen Stationen sowohl das Energie- als auch das Telekommunikationsgeschäft bestens kennt“, sagt Stephan-Andreas Kaulvers, Vorsitzender des EWE-Aufsichtsrates. Michael Heidkamp ist studierter Wirtschaftswissenschaftler und war zunächst bei einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft tätig. Laut EWE wechselte er im Jahr 1997 zum Elektrizitätswerk Minden-Ravensberg in Herford, das später mit E.ON Westfalen Weser fusionierte. Noch im selben Jahr begann er als kaufmännischer Prokurist den regionalen Telekommunikationsanbieter Teleos mit aufzubauen. Von März 2001 bis April 2005 war Heidkamp dort alleiniger Geschäftsführer. Ab Mai 2005 wurde er Leiter des Geschäftsbereichs „Vertrieb Geschäftskunden und Partner“ bei E.ON Westfalen Weser und war dort seit 2006 Vorstandsmitglied. E.ON Westfalen Weser wurde im Jahr 2013 aufgelöst und vom Unternehmen Westfalen Weser Energie übernommen. Michael Heidkamp ist seitdem alleiniger Geschäftsführer der Gesellschaft.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, EWE AG,